



# THOMAS STELZER

LANDESHAUPTMANN VON OBERÖSTERREICH

Herrn  
 Bundesminister  
 Rudi Anschober  
 c/o Bundesministerium für Soziales, Gesundheit, Pflege  
 und Konsumentenschutz  
 Stubenring 1  
 1010 Wien

E-Mail: lh.stelzer@ooe.gv.at  
 Bitte bei Antwortschreiben folgende Zahl anführen:  
 LHStE.Tgb.Nr.-\_\_\_\_\_ -20-Rp/Do

11. November 2020

## Parlamentarische Anfrage 3907

Sehr geehrter Herr Bundesminister!

Zurückkommend auf die Anfrage 3907 darf ich wie folgt Stellung nehmen:

**1. Wie viele Anträge auf Ersatzzahlungen gemäß § 32 Epidemiegesetz wurden im Jahr 2020 bereits gestellt? (Bitte um Auflistung nach Bundesland und Monat)**

Insgesamt wurden 14.746 Anträge gestellt.

**2. Wie viele Anträge auf Ersatzzahlungen gemäß § 32 Epidemiegesetz wurden bereits bearbeitet? (Bitte um Auflistung nach Bundesland und Monat)**

Insgesamt wurden 7.277 Anträge bearbeitet.

**3. Wie viele Anträge auf Ersatzzahlungen gemäß § 32 Epidemiegesetz wurden bereits bewilligt? (Bitte um Auflistung nach Bundesland und Monat)**

Insgesamt wurden 3.648 Anträge bewilligt.

**4. Wie viel Geld wurde bereits insgesamt für die Ersatzzahlungen gemäß § 32 Epidemiegesetz an Unternehmen ausbezahlt? (Bitte um Auflistung nach Bundesland)**

Laut aktueller Auskunft der Buchhaltung hat der Bund das Konto bezüglich des Verdienstentganges bislang mit insgesamt EUR 3 Mio. dotiert. Bisher (Stand 4.11.20) wurden durch die Bezirksverwaltungsbehörden bereits 1.608.754,74 EUR abgerechnet.

**5. Wie lange dauert die Bearbeitung eines Antrages im Durchschnitt (Bitte um Auflistung nach Bundesland)?**

Die Bearbeitungsdauer variiert von Antrag zu Antrag. Die Bearbeitungsdauer beträgt jedoch ca. 3 bis 4 Stunden pro Antrag.

**6. Wie hoch ist das geplante Budget für Ersatzzahlungen gemäß § 32 Epidemiegesetz?**

Nachdem der Bund die Kosten gem. §32 EpidemieG zu tragen hat, gehen wir davon aus, dass er das Konto entsprechend nachdotiert. Hier streben wir keine eigenständigen Planungen an.

**7. Wurden Schulungen für die zuständigen Behörden angeboten oder Informationen zur Verfügung gestellt, um die Bearbeitung der Anträge zu ermöglichen?**

Seit 26.08.2020 gibt es ein einschlägiges Schulungsvideo auf der internen Plattform (WeLearn), diese Inhalte wurden auch den Statutarstädten zur Verfügung gestellt. Weiters liegen diverse Unterlagen, Checklisten und Bescheidmuster für die Bearbeitung der Anträge vor.



Mit besten Grüßen  
Mag. Thomas Stelzer  
Landeshauptmann

